



Pièces	Studio
Superficie	25 m²
Référence	V-10057
Prix	220 500 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Votre Agence Century 21 Lafage Transactions vous propose, sur la commune de Roquebrune Cap Martin à proximité immédiate de la mer, un splendide appartement entièrement rénové aux belles finitions .Comprenant une surface de 25 m² il est composé d'une entrée avec coin buanderie, une salle de douche à l'italienne avec wc, un séjour avec cuisine ouverte équipé, une belle terrasse de 11 m². Climatisation réversible.La résidence dispose d'une piscine ainsi que d'un solarium sur le toit terrasse avec un espace "bien être" dédié aux copropriétaires.Cet appartement est idéalement situé à proximité ...

Century 21 Lafage Transactions real estate agency proposes you a splendid, fully renovated flat with high-quality finishes in Roquebrune Cap Martin, close to the sea.The flat is 25 sqm area and consists of an entrance hall with laundry area, an Italian-style shower room with toilet, a living room with fully-equipped open-plan kitchen and a lovely 11 sqm terrace. Air conditioning.The residence has a swimming pool and a solarium on the roof terrace with a "wellness" area dedicated to co-owners.This flat is ideally located close to beaches, shops and public transport.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE-SUR-MER

13 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

